



Jahresauftakt 2013 mit dem Sprung ins neue Jahr

Zwischenzeitlich zur Tradition des Pferdesportzentrum-Kiel ist der Sprung ins neue Jahr geworden. Neben zahlreichen interessierten Zuschauern fanden sich am Neujahrstag immerhin neun Paare ein, welche ihr Reiterjahr mit diesem Wettbewerb beginnen wollten. Je nach Lust und Laune bzw. Tagesform konnten die Teilnehmer aus unserem Neujahrsspringen aussteigen. Schließlich ging es hier nicht – auch wenn es einen Pokal zu gewinnen gab – darum zu gewinnen, sondern dabei sein war alles.



Nach einer mehr oder weniger kurzen Nacht durften wir

- Kristina Karstens / Benji
- Celina Cordt / Laska
- Katharina Ophey / Susi
- Charlotte Meißner / Lucky
- Ayleen Stuhr / Goya
- Nubiana Reuß / Only
- Nathalie Drossmann / Robin
- Maja Kozian-Fleck / Lucatoni
- Lukas Kins / Arcanto

im Parcours begrüßen.



Dies war für die Teilnehmer allerdings kein Grund nicht mit gesundem Ehrgeiz ans Werk zu gehen. Immerhin gelang es Kristina, Ayleen und Lukas neue persönliche Sprunghöhen zu meistern.

Am Ende gab es mit einer übersprungenen Höhe von 160cm zwei Amazonen, welche aus der Hand des 1. Vorsitzenden Herrn Dr. Enno Willms einen Siegerpokal in Empfang nehmen durften. Maja Kozian-Fleck und Nathalie Drossmann setzten sich gegen die Konkurrenz durch und gewannen unser diesjähriges Neujahrsspringen verdient.



Die Gewinnerinnen des diesjährigen Neujahrsspringens: links Nathalie und Robin, rechts Maja und Lucatoni.

Nach diesem gelungenen Einstieg ins neue Jahr, wünschen wir allen Reitern und ihren Pferden viele erfolgreiche Turnierbesuche und gewonnene Schleifen.